

Medidas de ahorro energético y buenas prácticas en el uso de medios audiovisuales

- Comprobar que el videoprojector está apagado cuando no hay clase.
- Comprobar que el interruptor general de la mesa está en off.
- Comprobar que el emisor del micrófono está en off cuando no se está usando.
- Apagar el amplificador cuando no se esté usando.
- Cuando se conecta un portátil en la mesa del profesor para proyectar no hace falta apretar firmemente los conectores VGA.
- Comprobar periódicamente que los latiguillos VGA que se usan para conectar los portátiles no tienen algún pin doblado o roto.
- Las pantallas que no ocultan parte de la pizarra se pueden dejar bajadas.
- No golpear las cápsulas de los micrófonos para probar su operatividad.
- No desplazar la mesa del profesor.
- No colocar borradores ni tizas en la mesa del profesor. Todos los dispositivos se llenan de polvo provocando más averías y un rápido deterioro del equipamiento.
- No impartir clases con las persianas totalmente abiertas y todas las luces encendidas. Un exceso de iluminación dificulta la visibilidad de la proyección.
- Resulta muy importante que el personal de conserjería que accede diariamente a las aulas compruebe visualmente los respiraderos de los videoprojectores, ya que un exceso de polvo en ellos reducirá la vida del equipo y de la lámpara.